

## Instalarán centros de acopio para residuos electrónicos'

**POR FERNANDO RÍOS**

La Secretaría del Medio Ambiente del Gobierno capitalino pondrá en marcha, a través de seis puntos de recolección, del 26 al 30 de septiembre, una Jornada de Acopio de residuos electrónicos para reciclar sus componentes útiles.

Así lo dio a conocer la titular de la dependencia, Martha Delgado, quien explicó que el objetivo de la "Jornada de acopio de residuos electrónicos 2011 IPN-SMA-REMSA", es el fomentar la separación de residuos y la cultura del reciclaje.

Agregó que se espera también, reducir los desechos que son llevados al relleno sanitario, mediante la

información a la gente sobre la contaminación generada por basura electrónica.

Agregó que en este ejercicio, participarán el Instituto Politécnico Nacional (IPN) y las empresas Recicla Electrónicos México S. A. de C. V. (REMSA) y Recall Internacional.

Destacó la importancia de hacer un manejo responsable de residuos electrónicos ya que dijo, contienen entre sus componentes, elementos que pueden ser tóxicos y potenciales cancerígenos.

Sostuvo que esta acción permite de manera coordinada al Gobierno capitalino y organizaciones del sector privado, contribuir a disminuir y prevenir el deterioro de los recursos naturales.

